

# Schönstes Straßenfest

**Rodenkirchen (vd).** Ende des Monats heißt es „Manege frei für die Rodenkirchner Sommertage“. Am 29. und 30. Juni dreht sich die achte Auflage des Straßenfestes rund um das Thema Zirkus. Clowns, Artisten und Zauberer laufen durch die Straßen und verwandeln das Zentrum von Rodenkirchen, das an diesem Wochenende zur autofreien Zone erklärt wird, in eine riesige Manege. Ralf Duschat vom Organisator Cölln Event und Wolfgang Behrendt, Vorsitzender der veranstaltenden Aktionsgemeinschaft Rodenkirchen, versicherten, dass die Vorbereitungen so weit sind, dass bald das „Zirkuszelt Rodenkirchen“ geöffnet werden kann. Und darauf freut sich nicht nur Thomas Deloy vom Sponsor Gaffel, denn: „Rodenkirchen hat das schönste Straßenfest, weil sich hier alle einem Motto anschließen!“ Neben einem abwechslungsreichen Bühnenprogramm - samt einem Konzert von „Kasalla“ - kann man dann natürlich auch shoppen.



■ Die Vorbereitungen für die Sommertage laufen auf Hochtouren und sind fast abgeschlossen erklärten (v.l.) Thomas Deloy (Geschäftsleitung Marketing Gaffel), Ralf Duschat, Wochenspiegel-Moderator Gottfried Görtz, Sebi Wagner (Kasalla) und Wolfgang Behrendt. Foto: Duster